

Assistant.e technicien.ne en céramique

Le Centre des arts visuels est à la recherche d'un.e assistant.e technicien.ne en céramique. Êtes-vous intéressé.e à travailler dans un milieu culturel florissant ? Avez-vous de l'expérience en céramique? Contactez-nous !

Postulez avant le **10 avril** à ceramique@visualartscentre.ca avec votre CV et une courte lettre de présentation.

À propos du Centre des arts visuels :

Le Centre constitue la plus grande école d'art bilingue, indépendante et sans but lucratif au Canada. Depuis 1946, le CAV fait partie de la fibre artistique montréalaise avec sa communauté dynamique d'artistes professeurs, ses étudiants passionnés et son espace de diffusion pour l'art contemporain, la Galerie McClure.

Le studio de céramique constitue un des départements du Centre où sont enseignés une dizaine de cours de tournage et de façonnage, rassemblant environ une centaine d'étudiants à chaque session.

Description du poste

Le/la technicien(ne) adjoint(e) en céramique travaille étroitement avec la Cheffe du département de céramique. Il.elle partage la responsabilité du bon fonctionnement général de l'atelier de céramique afin de permettre la tenue de ses activités quotidiennes (cours et ateliers libres).

Conditions de travail

- Poste à temps partiel
- Nombre d'heures : 12 à 15 heures par semaine
- Horaire de travail : mardi de 9h à 17h et mercredi de 9h à 17h + possibilité de remplacements ponctuels durant la semaine/fin de semaine
- Taux horaire : \$23/h

Tâches

- Effectuer la cuisson des pièces des étudiants (enfournement, défournement, opérer les fours digitaux)
- Mixer les engobes, les glaçures, les oxydes et les barbotines à partir de matériaux bruts
- Entretenir les fours (changer les éléments, thermocouples, relais, etc)
- Recycler l'argile (gérer les surplus et opérer la boudineuse)
- Maintenir le bon déroulement du studio, bien connaître ses règles, répondre aux questions des étudiants
- Nettoyage (sol, tables, éviers, équipement, etc.)
- Superviser les heures du studio libre, les inscriptions et maintenir un environnement convivial et calme
- Vider les collecteurs d'argile
- Recevoir les commandes Sial de boîtes d'argile et de matières brutes (deux fois par semestre)
- Participer à la recherche pour enrichir notre offre de glaçures dans l'atelier
- Participer aux réunions de département

Exigences

- 1 + année d'expérience en tant que technicien.ne
- DEC en céramique ou équivalent
- Bilinguisme (français et anglais) - oral
- Capacité de soulever des poids de 50 lbs et plus
- Pratique artistique un atout

Le candidat idéal possède :

- Initiative et autonomie
- Compétences en communication pour assurer un bon travail en équipe réduite et une bonne relation avec les étudiants
- Minutie et patience
- Une bonne hygiène de travail

Pourquoi choisir le CAV ?

- Opportunité de travailler dans un milieu culturel florissant et de devenir membre de la communauté du CAV
- Accessibilité aisée via le métro Vendôme, ainsi que plusieurs arrêts d'autobus
- Chance de travailler dans notre édifice historique situé au cœur de Westmount
- Possibilité de prendre des cours gratuitement dans les départements (beaux-arts, céramique et joaillerie)

Joignez-vous à notre équipe !

Assistant Ceramics Technician

The Visual Arts Centre is looking to hire an Assistant Ceramics Technician! Are you looking to work in a thriving cultural institution? Do you have a background in ceramics? We want to hear from you!

Apply to ceramique@visualartscentre.ca by **April 10** with your CV and a short cover letter.

About the Visual Arts Centre:

With our School of Art – Canada's largest bilingual independent art school – and our McClure Gallery – an exciting exhibition venue – the VAC offers you a thriving community of artists, teachers and students. We've been part of Montreal's artistic fabric since 1946.

The ceramics studio represents one of the 3 arts departments. With about 10 classes on the wheel, in handbuilding and in glaze fabrication, it gathers around a hundred students each semester.

Position Summary

The Assistant Ceramics Technician is responsible for making sure the ceramic studio is in working order so that classes and open studio sessions may take place. He/she works in close collaboration with the Head of ceramics.

Conditions of Work

- Part-time position
- Number of hours: 12 to 15h per week
- Hours of work: Tuesday and Wednesday from 9am to 5pm + possible replacements during the week/weekend
- Salary: 23\$/h

Tasks

- Fire student pieces (loading and unloading the kilns, operating the digital kilns)
- Mix engobes, glazes, oxides, and slips from raw materials
- Kiln maintenance (replace elements, thermocouples, relays, etc.)
- Recycle clay (manage excess clay and operate the pugmill)
- Maintain a smooth running of the studio, be familiar with its rules, and answer student questions
- Cleaning tasks (mop floors, clean tables, sinks, equipment, etc.)
- Supervise open studio hours, registrations, and maintain a friendly and calm environment
- Empty the clay collectors
- Receive Sial orders for boxes of clay and raw materials (twice per semester)
- Participate in research to expand our range of glazes in the workshop
- Attend departmental meetings

Requirements

- 1 + years of experience in a similar position
- DEC in Ceramics or equivalent
- Bilingual (English/French) – spoken
- Ability to lift 50lbs +
- Art practice would be considered an asset

The ideal candidate will possess:

- Initiative and autonomy
- Communication skills to ensure good teamwork and a good relationship with students
- Meticulousness and patience
- Rigorous work ethic

Why choose the Visual Arts Centre?

- Opportunity to work in a thriving cultural institution and become part of the VAC community
- Located near Vendôme metro and train station, as well as a variety of bus stops
- Chance to work in our beautiful historic building located in the heart of Victoria Village
- Possibility of taking free art courses as an employee (fine arts, ceramics and jewelry)

Join our dynamic team!